



COLLECTIF DES MÉTIERS DE L'HUMAIN EN DANGER

REVENDEICATIONS

La reconnaissance des métiers de l'humain

- Restons fiers de bien faire
- Un plan de formation et de recrutement pour l'ensemble de la filière

La prime Ségur pour tous

- Les professionnels ont répondu présents lors de la crise sanitaire, ils méritent tous d'être revalorisés
- Une juste rétribution pour leur engagement auprès des plus fragiles

Des promesses de l'Etat qui doivent être tenues et financées

- Des lois structurantes, pérennes et financées sont nécessaires pour garantir l'accompagnement digne et qualitatif des publics fragiles
- Des compensations financières permettant aux collectivités territoriales de mettre en œuvre les décisions nationales

Des moyens pour préserver notre modèle social et associatif !

- Enfance en danger, Handicap, Personnes âgées, Personnes malades, Insertion : répondre à leurs besoins doit être une priorité de notre société
- Non à la dégradation des conditions d'accueil grâce à un niveau de places adapté
- Un nombre de personnel suffisant pour maintenir un accompagnement de qualité
- La prise en compte de l'inflation qui ne doit pas être répercutée sur les personnes accompagnées o La qualité de vie doit primer sur les arguments financiers
- Privé associatif/secteur public : mêmes missions, même moyens